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Pêle-Mêle. Textes offerts à Jean Vaquer

Jean Vaquer, archéologue et directeur de recherche émérite au 
CNRS, spécialisé dans la Préhistoire récente, plus particulièrement 
dans le Néolithique et le Chalcolithique d’Europe du Sud, est 
notamment reconnu pour ses recherches approfondies sur les 
cultures néolithiques du Languedoc occidental.
Auteur de nombreux ouvrages et articles scientifiques, ses recherches 
ont porté sur une large gamme de sujets, notamment la définition 
de groupes culturels néolithiques tels que le Chasséen méridional, 
la production et la diffusion des outils de prestige en silex, l’exploi-
tation minière préhistorique ou encore l’émergence des grands 
habitats ceinturés.
Archéologue de terrain, il a également fouillé des sites d’intérêt 
majeur en France et en Italie, notamment plusieurs villages chasséens 
dont la grande enceinte de Villeneuve-Tolosane et des sites ceinturés 
du Néolithique final audois, comme Le Mourral et Roc d’en Gabit.  
Au cours de sa longue carrière, Jean Vaquer a collaboré avec 
des chercheurs renommés, en France comme à l’étranger, contri-
buant à des ouvrages collectifs et à des colloques scientifiques. Il 
a également formé un grand nombre d’étudiants à l’Université de 
Toulouse Jean-Jaurès et à l’EHESS.
Ce sont ses collègues, ses héritiers et ses amis qui contribuent à la 
rédaction de cet ouvrage qui lui est dédié. Ce recueil de 28 articles 
explore des thématiques qui lui sont chères.

Prix : 35 €

Pêle-Mêle. Texts offered to Jean Vaquer

Jean Vaquer, archaeologist and director of research emeritus at the 
CNRS, specializes in recent Prehistory, particularly the Neolithic and 
Chalcolithic periods in southern Europe. He is widely recognized for 
his in-depth studies of the Neolithic cultures of western Languedoc.
The author of numerous books and scientific articles, his research has 
explored various aspects of late Prehistory and early Protohistory. 
These include the definition of cultural groups such as the southern 
Chassean, the production and distribution of prestigious flint tools, 
prehistoric mining activities, and the development of large, closed 
settlements.
As a field archaeologist, he directed excavations at numerous sites 
in France and Italy, including several Chassean villages, such as 
the large enclosure at Villeneuve-Tolosane, as well as closed Late 
Neolithic settlements in the Aude region, such as Le Mourral and 
Roc d’en Gabit.
Throughout his career, Jean Vaquer collaborated with many eminent 
researchers in France and abroad, contributing to collective works 
and scientific conferences. He also supervised numerous students 
at the Université de Toulouse Jean Jaurès and the EHESS.
This book, dedicated to Jean Vaquer, brings together 28 articles 
by his colleagues, peers, and friends, reflecting on themes central 
to his research and academic contributions.
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